



FRENTE DE GUERRA SUR OCCIDENTAL

Frente Guerrillero Manuel Vásquez Castaño

“La verdadera realidad de la Paz Total”

El Frente de Guerra Suroccidental del Ejército de Liberación Nacional - ELN, saluda a todos los habitantes de la región del Suroccidente Colombiano, siempre leales al compromiso indeclinable de continuar en lucha por las transformaciones estructurales que necesita nuestro pueblo para vivir dignamente, en paz, bienestar y justicia social.

El territorio nacional y en especial el suroccidente de Colombia, atraviesa una crisis humanitaria causada por el plan contrainsurgente que busca aniquilar la resistencia insurgente y popular. El imperialismo norteamericano y sus instrumentos de guerra conformados por el nuevo paramilitarismo, bandas criminales y las FF-AA, siembran los territorios de terror, asesinatos selectivos, masacres, desplazamiento, desesperanza y desolación. La explotación minera y otra serie de economías ilícitas impulsadas por estas bandas, acaban con los bienes de la naturaleza, causan un daño irreparable al medio ambiente, envenenan las aguas, deforestan el territorio y acaban el tejido social de las comunidades indígenas, negras, campesinas y pobladores urbanos de los territorios, quienes todos los días se enfrentan al exterminio, criminalización, persecución, y encarcelamiento por el solo hecho de defender los derechos de sus comunidades.

El gobierno nacional que mediante la política de paz total, prometió tranquilidad y bienestar a las comunidades, solo ha convertido los territorios en verdaderas repúblicas independientes donde la alianza del paramilitarismo y las FF-AA, mantienen los pobladores secuestrados y sometidos al estado de sitio permanente. Mientras tanto hacia afuera venden y publicitan grandes operaciones sostenidas en los territorios del suroccidente, como la operación Perseo, donde despliegan una gran fuerza militar con mínimos resultados en cuanto a seguridad, pero un significativo aumento de la violación de DD-HH.

El gobierno del Presidente Petro solo ha servido para que los poderosos se enriquezcan mas y los pobres cada día precaricen y desmejoren su nivel de vida. El país esta cada vez mas endeudado y entregado a los intereses del gran capital, todos los días perdemos mas la soberanía nacional, cada vez aumentan las bases militares gringas en Colombia y para completar el desgobierno, ahora el presidente desmoviliza e instrumentaliza a la población que ha creído en el, convirtiéndola en simple clientela electoral.

“ELN 60 años, compromiso y certeza en la victoria popular”

Ejército de Liberación Nacional –E.L.N

¡Colombia... para los trabajadores! ¡Ni un paso atrás... Liberación o Muerte!



FRENTE DE GUERRA SUR OCCIDENTAL

Frente Guerrillero Manuel Vásquez Castaño

Hoy el ELN en la región del Sur-Occidente, se mantiene firme en la defensa de los intereses de la población, por ello sostiene una confrontación permanente contra las bandas Narco-Paramilitares del llamado Comando Coordinador de Occidente, La Segunda Marquetalia, el Frente 57 Yair Bermúdez, la alianza criminal entre estructuras de Narco-Paramilitares de la Segunda Marquetalia (frente Diomer Cortez) y las bandas conocidas como los Frentes Carlos Patiño, Dagoberto Ramos, Jaime Martínez, frente 30, entre otros, quienes en los diferentes territorios de nuestra región llevan una política de exterminio y control contra todos los procesos organizados de nuestra población, destruyendo su tejido social, cultural y ancestral de las comunidades que históricamente han habitado estos territorios, imponiendo a sangre y fuego su voluntad, utilizando toda clase de barbaridades para enlodar el nombre de nuestra organización, desprestigiar la resistencia insurgente y popular, para comprometer el alzamiento armado con el narcotráfico, generar confusión y deslegitimar la lucha por los cambios y las transformaciones.

Seguimos convencidos que la solución política al conflicto, que por décadas ha padecido Colombia y que ha afectado al conjunto de la población, solo es posible con una verdadera participación de las mayorías, que se encaminen a transitar hacia una paz con justicia social, donde resolvamos las raíces que han ocasionado el levantamiento armado y la rebeldía popular.

¡Colombia... para los trabajadores! ¡Ni un paso atrás... Liberación o Muerte!

60 años de Lucha y Resistencia Junto al Pueblo... De los Andes al Socialismo

Frente Guerrillero Manuel Vásquez Castaño

Montañas, ríos, selvas y ciudades del Suroccidente.

Junio de 2025

“ELN 60 años, compromiso y certeza en la victoria popular”

Ejército de Liberación Nacional –E.L.N

¡Colombia... para los trabajadores! ¡Ni un paso atrás... Liberación o Muerte!